

Prioridades del Programa Erasmus+ en nuestro centro:

1. Inclusión y diversidad.
2. Centro TIC
3. Protección del medio ambiente
4. Enseñanza de calidad
5. Internacionalización

1. Promover y apoyar la participación de estudiantes y personal vulnerables a la exclusión y la marginación, respondiendo positivamente a la diversidad de las personas y a las diferencias individuales. Aplicando los principios de no discriminación, igualdad de acceso y oportunidades para los participantes de todos los orígenes.

2. "Centro TIC", tiene el propósito de contribuir a la Innovación y modernización, impulsando en el centro el uso de las nuevas tecnologías a todos los niveles. Consideramos muy interesante conocer qué tecnologías usan socios homólogos de Europa para poder contribuir al desarrollo de nuestro centro.

3. Consideramos vital la concienciación e implementación de medidas para la protección del medio ambiente, es importante estudiar y poder observar directamente cómo lo están haciendo en otros países europeos, algunos por su tradición o su localización pueden estar más adelantados que nosotros.

4. El Proyecto de Desarrollo de Centro contempla la realización de actividades que favorezcan la educación integral del alumnado en colaboración con entidades locales: Movimiento contra la intolerancia, para resolución de conflictos; Ayuntamiento, concienciación sobre diversidad sexual, familiar y de género; Programa Aula Compartida (PAC) basado en el aprendizaje cooperativo de habilidades y competencias sociales mínimas.

Para una educación de calidad también hacen falta herramientas didácticas motivadoras, necesarias dadas las especiales características de parte del alumnado, algunos de ellos incluso en riesgo de exclusión social.

En esta línea apostamos por usar metodologías innovadoras y más adaptadas al alumnado actual, queremos compartir con nuestros socios europeos experiencias enriquecedoras.

5. Los resultados de las movilidades de personal realizadas hasta la fecha han sido muy provechosos y nos han reafirmado en la idea de la importancia de darle a nuestro centro una mayor dimensión internacional a través de la colaboración con otros países asociados, de encuentros con otros profesionales de la enseñanza, desarrollando proyectos que promuevan la cooperación y las asociaciones con impacto de modernización, promoviendo la innovación en metodologías y competencias, el intercambio de experiencias, ideas, contactos para posibles colaboraciones futuras. Con este objetivo hemos trabajado y queremos seguir trabajando en conseguir nuevos socios en nuevos países que nos puedan aportar nuevas perspectivas y buenas prácticas, y también queremos dar continuidad a las relaciones con los socios homólogos de convocatorias anteriores.

Las movilidades de personal se realizarán en centros homólogos y en empresas de diferentes países europeos que nos puedan aportar nuevas perspectivas y buenas prácticas.

En los centros homólogos nuestro estudio se basará en:

- Las estrategias metodológicas utilizadas en la atención al alumnado con menos oportunidades, con necesidades especiales, alumnos desfavorecidos, alumnos con problemas, alumnos de

distintas culturas, lenguas, religiones, ideologías..., que nos ayuden a desarrollar nuevas respuestas didácticas que estimulen y fomenten la participación igualitaria de todo el alumnado, con el fin de mejorar su progreso académico, personal y profesional.

- El uso de las TIC tanto para la enseñanza como para las tareas de gestión. Observar cómo utilizan las nuevas tecnologías, como herramienta pedagógica, y de difusión de proyectos europeos y la aplicación de la digitalización en la organización y gestión.

- Las actuaciones llevadas a cabo para fomentar la protección del medio ambiente. Conocer las medidas que aplican para el cuidado del medio ambiente y las acciones realizadas para concienciar sobre la necesidad de usar medios sostenibles y reducir así nuestra huella ecológica.

- Métodos didácticos empleados, técnicas de enseñanza motivadoras, innovadoras para mejorar la formación con vistas a innovar e incrementar la calidad de la enseñanza y poder desarrollar estrategias con mayor impacto y buenas prácticas docentes.

- Establecer comunicación y cooperación constante para conseguir una estrategia común con resultados de aprendizaje de alta calidad. Intercambiar experiencias y establecer contactos para colaboraciones futuras.

- Mejorar la capacidad de modernización e internacionalización de nuestro centro.

- Mejorar las oportunidades de desarrollo profesional y las competencias en lengua extranjera.

En las movilidades de personal además de lo programado siempre se recogen ideas que el equipo directivo puede aplicar a nivel de organización, planificación y gestión del centro, se estrechan relaciones con los socios, se intercambian experiencias, ideas, contactos para futuras colaboraciones y movilidades de estudiantes para prácticas.

A través de nuestra experiencia en movilidades de estudiantes en proyectos anteriores hemos podido comprobar que le da un valor añadido a la formación del alumnado, con los beneficios que supone la internacionalización: desarrollo de valores europeos, intercambio de experiencias, conocimiento intercultural para una mejor integración, mejora de competencias lingüísticas y habilidades sociales, desarrollo personal, mayor madurez, autoestima y autonomía, conocimiento del mercado laboral de otros países, desarrollo profesional, competencias, conocimientos, habilidades y actitudes que reforzarán su empleabilidad y facilitarán su transición al mercado de trabajo nacional y europeo en una sociedad multicultural.

El personal y equipo directivo de nuestro centro preocupado por la internacionalización, el fortalecimiento de la identidad europea, la inclusión y la atención a la diversidad, la adquisición de nuevas metodologías didácticas y nuevas habilidades de trabajo, el desarrollo de capacidades y competencias y la modernización de nuestra organización, está incorporando de forma muy positiva los resultados de las movilidades de personal y ve necesaria una continuidad de trabajo para el mejor alcance de los objetivos y poder consolidar las relaciones con los socios.

El programa permitirá aplicar planteamientos inclusivos que hayan dado buenos resultados en otros países socios y nuevas iniciativas para capacitar al personal, ayudándole a difundir valores comunes y ofrecer una educación inclusiva y de calidad a todo el alumnado independientemente de sus características personales, sociales, culturales, económicas...

También tendrá impacto en las capacidades del profesorado para estar concienciados e inculcar en los estudiantes la necesidad de cuidar nuestro medio ambiente, difundirá lo observado en las movilidades realizadas y pondrá en práctica las actuaciones aprendidas de nuestros socios

Europeos que han demostrado ser eficientes en otros países, adaptándolos a las características de nuestra zona. Esto conllevará una mayor sensibilización tanto del personal participante como del conjunto de la comunidad educativa del centro, estos lo transmitirán en su entorno familiar y se pueden convertir en embajadores de la lucha contra el cambio climático y producir una mejora importante en la reducción de nuestra huella ecológica.

Permitirá mejorar el Proyecto de Centro con unos contenidos actualizados, una mejora en la calidad de la educación ofrecida, una reducción de la huella ecológica del centro, una mayor digitalización, un uso sostenible de los recursos en todas las áreas posibles, no solo en el aula, y un incremento de la participación de todos los estamentos del centro. Posibilitará la creación de un entorno más moderno, dinámico, comprometido y profesional dentro de la organización.

Con cada convocatoria aumenta la sensibilidad por el Programa Erasmus+, la demanda por parte de los estudiantes y el personal implicado y motivado para participar en este y en otros proyectos de Erasmus+. Siendo ya nuestros proyectos europeos una característica importante en la programación y oferta formativa del centro y en la proyección hacia el entorno social próximo.

Mejorará también la imagen exterior de nuestro centro a través de las actividades de difusión y contribuirá a la adquisición por parte de todos de un conocimiento y entendimiento de otras culturas, y sobre todo un refuerzo de los lazos que nos unen como europeos.

Pretendemos darle a nuestro centro una mayor dimensión internacional a través de la colaboración con otros países asociados, desarrollando proyectos que promuevan la cooperación y las asociaciones con impacto de modernización, promoviendo la innovación, el intercambio de experiencias y competencias. Conseguir nuevos socios en nuevos países que nos puedan aportar nuevas perspectivas y buenas prácticas y dar continuidad a las relaciones con los socios homólogos y empresas de acogida de proyectos anteriores y así poder desarrollar en un futuro estrategias con mayor impacto y conseguir nuevas empresas de acogida para nuestros estudiantes donde puedan realizar la movilidad para prácticas y desarrollar actividades relacionadas con los objetivos del Ciclo Formativo cursado para poder completar su formación y adquirir competencias, conocimientos, habilidades y actitudes, que les permitan mejorar su desarrollo personal y su empleabilidad.

Recibimos a todos los centros homólogos españoles y de otros países europeos que solicitan visitar nuestro centro, tanto para observar in-situ los resultados aplicados como para realizar movilizaciones de personal; también colaboramos en buscar empresas de acogida para movilizaciones de estudiantes europeos a España, ya que disponemos de un catálogo de empresas donde nuestros estudiantes realizan el módulo de FCT, y que están interesadas en acoger a estudiantes de otros países.

Se promoverá y apoyará la movilidad de estudiantes y personal, especialmente para personas con menos oportunidades, desfavorecidas, que puedan presentar dificultades, bien por razones familiares, económicas, sociales, culturales o de cualquier otro tipo.